
令和３年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月8日 60分 自民 1 社会資本整備事業について

（水） 代表質問 (1) 豪雨による白里地区幹線道路の冠水状況について

午前10時 土屋忠和 (2) 白里地区幹線道路の排水方向と雨水流末について

議員 (3) 白里地区幹線道路の冠水対策について

(4) 波乗り道路陸閘の運用について

2 白里郵便局利用者の駐車場問題について

(1) 白里中継ポンプ場用地一部の利用について

(2) 市行政財産目的外の使用料について

3 GIGAスクールの実態について

(1) 小中学校教職員の研修について

(2) 市内児童生徒のタブレット活用について

4 財政健全化に向けた取り組みについて

関連質問 1 社会資本整備事業について

中野修 (4) 波乗り道路陸閘の運用について

議員

関連質問 4 財政健全化に向けた取り組みについて

小金井勉

議員

9月8日 60分 創政 1 自治体DX(デジタル変革）について
（水）

午前11時
代表質問
森建二
議員

この９月、内閣府内に「デジタル庁」が発足した。
「誰一人取り残さないデジタル社会」実現を目標に、
DXによりペーパーレス等を含めた業務の合理化を行う
事によって住民福祉を向上させることが目的と考え
る。以下伺う。

(1) 組織としての対応、庁舎内意識の共有

(2) テレワークの推進について

2 教育・安全対策行政について
(1) ６月、八街市で通学路を通行中の児童が飲酒運転のト

ラックに撥ねられ亡くなるという痛ましい事件が起き
た。また以前より通学路のブロック塀についての問題
なども顕在している。併せて伺う。

① 大網白里市小中学校の通学路の安全に関する点検

② 地域との連携

(2) GIGAスクール構想について

① 一人一台パソコン導入の状況

② 今後に向けたICT教育の考えは

3 自然災害対策について
本年も６月から雨に見舞われるなど、自然災害への備
えを私たちは改めて考えなければならない。以下伺
う。

(1) 災害が予想される場合の避難指示について

(2) 道路の通行止め、がけ崩れ、津波等情報の発信、周知

(3) 停電および断水に係る対応

(4) 自主防災組織との連携

4 新型コロナウイルス感染症対策について

(1) 一時的自宅療養者への情報発信

(2) 福祉、教育関係者への接種について
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関連質問 3 自然災害対策について

山下豊昭 慢性化している冠水、浸水の予防施策の現状について
議員 (1) 小中川沿い、大網駅前ロータリー含めて今年度の防災

対策の現状について
(2) 千葉県と大網白里市の連携について

4 新型コロナウイルス感染症対策について
(1) ４度目の緊急事態宣言発令下における認識について。

今後の感染予防対策の強化について
(2) 中小企業者への支援と認証制度

(3) 集団接種、予約再開後の推移と現状

9月8日 90分 公明党 1 本市の財政状況について

（水） 代表質問 (1) 経常収支比率が99.7％であったが現在の比率について
午後１時 秋葉好美

議員
(2) 市債を発行し現在の負債（借金）について、また、ど

のくらいで回復見込みになるのか
(3) 事業計画などほとんどできない状況下や、また、コロ

ナ禍で税収が見込めない中、どのように税収に力を入
れるのか

(4) 市民サービスについて

2 コロナ対策について
(1) 65歳以上の接種完了について希望されている方の第１

回目の接種率と第２回目の接種率について、また、64
歳以下の方の第１回目と第２回目の接種率について

(2) 変異株（デルタ株）について
(3) コロナワクチン接種は任意でありますが、予防のため

の啓発について
(4) コロナのデマ報道について
(5) コロナ禍における生活困窮者や事業者等に対する国、

県などの支援の周知について
3 通学路の安全対策について

(1) 本市での危険箇所はどのくらいあるのか

(2) 通学路の危険箇所に注意喚起看板の設置などについて

(3) 飲酒運転撲滅キャンペーンの実施について

(4) 児童・生徒に対する交通安全教育について

4 治水対策について

(1) 小中川水系について

(2) 冠水する地域について

5 子宮頸がん予防ワクチンについて

6 地域における自治活動について

7 おくやみ窓口の設置について

8 高齢者支援について

9 防災・減災について

関連質問 5 子宮頸がん予防ワクチンについて

引間真理子 (1) HPVワクチン接種について

議員 (2) 対象者への周知について

6 地域における自治活動について

(1) 区・自治会の役割について

(2) 自治活動の維持について
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7 おくやみ窓口の設置について

(1) 各種手続きについて

(2) 窓口設置の必要性について

関連質問 8 高齢者支援について
上代和利
議員

(1) 大網、増穂、白里地域の高齢化率と特養入所者待機に
ついて

(2) 第８期高齢者福祉計画と今後の重点施策について
(3) 地域包括支援センターの相談件数と今後の対応につい

て
(4) 介護人材確保について
(5) 肺炎球菌ワクチン接種の対象者数と接種率と周知につ

いて
(6) 高齢者へのスマホ講座開設について

9 防災・減災について

(1) 公共施設のWi-Fi配備について

(2) 避難所にコンテナハウスの推進について

9月8日 90分 新政ネット 1 防災（減災）対策

（水） 代表質問 2 今後の夏期観光について

午後2時30分 石渡登志男 3 本市における新型コロナウイルス感染症について

議員 4 近年の大雨による冠水対策について

5 白里海岸公園について

6 波乗り道路脇の市道について

7 白里海岸の侵食対策について

関連質問 4 近年の大雨による冠水対策について

堀本孝雄 (1) 排水路の整備状況並びに今後の整備計画

議員 ① 飯岡一宮線県道脇の排水路

② 波乗り道路脇市道の排水路

③ 通称枝川から真亀川に至るまでの排水路

5 白里海岸公園について
(1) 19か所のうち５か所返還予定とあるが、それはなされ

たか
(2) 国に返還後の土地はどのように維持管理され、本市に

およぼす影響はどうか
(3) 本市は今後利用頻度の少ない海岸公園を積極的に返還

する考えがあるか。基本的な考えをお示しください
(4) 北今泉県有林は非常に管理が悪いが、その整備状況、

整備予定はどうなっているのか
6 波乗り道路脇の市道について

(1) 飛砂による堆積土砂の除去は
(2) 一部は県、某企業用地の為、除去する必要がないと聞

いたがどうか。明確にそれぞれの管理区分はされてい
ると思うがどうか

7 白里海岸の侵食対策について
(1) 令和２年７月に策定された九十九里浜侵食対策計画が

ある。その中で白里海岸の対策は、中里、一松海岸の
状況を見て汀線の後退が著しくなった場合検討すると
あるが、当局の考えはどうか
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